



# 蒲田としゆき たきた敏幸県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

# 都 心 直 結 線

# 早期事業化を訴え

# 議員 滝田

**現役最多、21度目の登壇**

A man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a bright green tie, is standing at a wooden podium. He appears to be speaking or presenting. A small white circular badge is visible on his left lapel. The background shows a room with wooden paneling and other people seated at desks.

現役議員最多、21度目の登壇をした濱田敏幸議員

滝田議員 将来の航空需要の増加を見据えて、成田空港から都心へのアクセスをさらに向上させなければ、3本目の滑走路を整備しても、成田空港の機能強化が担保されない。北総鉄道を経由して東京駅、そして羽田空港までを結ぶ都心直結一方でJR東日本は東京都心と羽田空港を結ぶ「羽田空港アクセス線構想」を発表し、実現に向け検討を進めていると聞いている。仮にJR東日本のアクセス線構想が先行し、都心直結

県議会随一の論客として注目される印西市選出・3期の滝田敏幸（たきた・としゆき）県議は12月8日、定例会本会議において現役県議最多となる21度目の一般質問で登壇。8年前の同日、初の一般質問時に急逝した母への思いを胸に迫真の質疑を行いました。成田空港第3滑走路整備と都心直結線、北

# 12月県議会 一般質問

道路問題ほか県政の重要課題について取り上げました。また、AED普及条例制定に向けての活動では、党副政調会長として22名で構成するプロジェクトチームの座長として獅子奮迅の大活躍。千葉県政において、その政治手腕が評価され発言力と存在感を増えています。

線構想が遅れをとるようしたことになった場合、成田空港の地位の低下を招きかねないと大きな危機意識を感じている。

# たきた敏幸県政報告会 **佐藤 優、来たる!** -国家と地方再生を語る-



**今春実施予定！**

日時、場所等詳細は近日、  
公式HPで告知します。

●県政と印西市に関するご相談・ご要望をお気軽にお寄せください。

# たきた敏幸事務所

毎日更新中のブログ、Facebookと県議会動画もご覧下さい。… [滝田 敏幸](#) [検索](#) <http://www.takinowa.com/>

値を共有できることで  
あつた。

その辺も含めて、東京  
都を味方にすることが非  
常に大きなことであり、知  
事をはじめ執行部も、交  
渉を含めて、よろしくお  
願いしたい。

- たきた敏幸・PROFILE**

  - 1960年 印西町大森生まれ  
大森小、印西中  
県立我孫子高校卒
  - 1982年 同志社大学卒業
  - 1999年 印西市議初当選
  - 2003年 印西市議再選
  - 2007年 千葉県議初当選
  - 2008年 印西市消防団副団長
  - 2009年 総合企画常任委員長
  - 2010年 千葉県ラグビー協会長
  - 2011年 千葉県議再選
  - 2013年 総務防災常任委員長
  - 2014年 北千葉道路推進議連幹事長
  - 2015年 千葉県議3選  
千葉自民党政調会副会长  
千葉自民党副幹事長

たきた敏幸県議会リポート

# 指定廃棄物問題

**滝田議員** 北総鉄道の将来の運賃値下げについて鉄道事業者、地元市、県による協議の場を設けるべきと思うがどうか。

し、新たな事由が生じた場合には、関係者間で協議を行うとともに、北総線沿線地域活性化協議会を設置し、沿線地域の活性化に取り組むこととしております。

必要であると判断される場合には、このような場の活用を図つてまいります。

ドを持つて、中長期的視点から協議の場を設け、鉄道事業者との交渉で、値下げに向けた運立方程式を組み立てていくことは可能と考える。

となり、受益者負担原則のもと、沿線在住の県民が日本一高い運賃を払い続けています。

ここは、政府の成長戦略に基づく都心直結線という大きな物語、プロジェクトの中でも、是非とも北総の運賃問題に取り組んで頂くことを要望する。

# 北総鉄道 新入キーラム構築を提案

その後、環境省から千葉市に対して、選定経緯や施設の安全性等についての説明が行われたが、千葉市は説明が不十分などとして、搬出自治体内で保管を行う再協議の申し入れを行った。環境大臣宛に行つた。

施設周辺の住民は、一時保管が固定・長期化するのではないかと、不安に感じていると聞いている。

そこでどうかがう。千葉市が求めている再協議の申入れに対する国の検討状況はどうか。

**環境生活部長** 千葉市が求めている「排出自治体内で保管を行うための再協議の

望 滝田議員 長期管  
理施設の問題は、オーラ千葉県で、一致団結して解決しなければならない問題であり、県には、引き続き、処分場の確保に向け、しっかりと取り組んでいただきたいと考えております。

村の自主的な取り組みが不可欠と思うが、現在の市町村の取り組み状況はどうか  
**知事** 県内では、すでにスリランカチームの事前キャラバン受入れが決まっている山武市をはじめ、現在、10市でオリンピック・パラリンピックに向けた推進本部を設置し、キャンプ誘致に向けた取り組みを推進しているところ

したデータベースサイトに競技施設や宿泊施設を掲載するなどの取り組みを行っている市町を合わせると、県内で25の市町が事前キャンプの誘致の意向を持つています。

# 指定廃棄

---

成27年4月24日 満田議員 平  
小里環境副大臣  
が千葉市役所を  
訪問し、詳細調  
査を行う候補地  
として、千葉市  
中央区の東京電  
力千葉火力発電所・敷地  
の一部を千葉市長に提示  
した。

した「県内1カ所設置」を含む選定手法について、特に異論がなかった中で、国が選定手法を確定させ、約1年かけて選定作業を実施した結果、行われたものだ。

申入れ」についてはこれまで  
国において、その対応を検討  
してまいりました。

12月3日、環境副大臣か  
らは「近々回答したい」との  
発言がありました。回答  
内容や具体的な日程は明ら  
かになつております。

五輪サマー

と国へ協力していくことを含めた対応を強く要望する。また、風評被害対策も含め、県民の放射線に関する

リテラシー向上に資する  
放射線に関するセミナー  
を、今後も継続していただき  
たい。

# 【国の責任で千葉市を説得せよ】

どの支援を行うとともに、市町村、大学、民間競技施設等

構築に協力してまいります

E D設置場所の県民への情報提供やA E Dによる応急



AED条例PT座長として活躍する濱田昌議

**滝田議員** AED使用率の向上についてうかがう。一般県民がAEDを使用できるようになってから、現場に居合わせた県民による心肺

ましては約15倍となるで  
県としては、今後とも  
EDの使用率の向上のため  
県内消防本部に対して、

ED普及を目的として、私を座長にするPTを立ち上げ、さまざまな研究をしており、執行部にも協力をお願いしたい。

# AED条例制定に向け PT座長として活躍

**防災危機管理部長** AE  
Dは突然の心肺停止事例において、救命や社会復帰の面で優れた効果があることなどから、国において平成16年7月に一般の方も使用できることとされまして。た。

**要望** 滝田議員 AED  
の実施については、0・3%から4・6%で15倍のことだが、まだまだ率が低いと思う。実施率向上の問題はオール県庁、オール千葉県民の問題と考えて、肖方も含む市町村の役割